

ISMAEL VELAZQUEZ CONDENADO A 20 AÑOS DE PRISION

EL AUTOR CONFESO DEL ASESINATO DE CONSUELO POZUELO EN EL 2002, SOLICITÓ QUE LE PRACTICASEN LA CASTRACIÓN QUÍMICA PARA NO REINCIDIR

Durante el pasado mes de noviembre, se celebró el juicio por el asesinato que, en vísperas de la feria del 2002, conmocionó a todos los vecinos de nuestra localidad. El 27 de agosto de aquel año, la noticia puso "patas arriba" la normal convivencia en la población. El temor a que se repitiesen los hechos, desató el miedo en la población, que veía como transcurrido un mes desde la triste desaparición de Consuelo, poco o nada se adelantaba en la investigación.

En nuestro número de octubre de aquel año, ya dábamos la noticia de la detención de Ismael Velázquez, pero el secreto del sumario nos impidió entonces facilitar más información de la que se ofreció. La detención de Ismael, hoy lo sabemos, fue motivada por su miedo a ser descubierto, al parecer los nervios le traicionaron.

EL DIA DE AUTOS

Aquel fatídico día, el autor del crimen estaba de vacaciones y acompañó a su esposa al trabajo. Ya en su casa, y según la versión del acusado, salió hacia el hogar de Consuelo para, con el pretexto de hacerle algún comentario sobre la "tarjeta pirata" de Vía Digital, entrar en el domicilio de su víctima.

Pasaban las diez y media cuando Ismael Velázquez entró en la casa de Consuelo, sabía que su esposo no estaba, pues había salido a trabajar a los albañiles a Madrid, a pesar de que la muchacha le dijo que tenía prisa pues había quedado con su hermana y su cuñado para ir al

"mercadillo".

Lo que sucedió a continuación es de todos sabido. el apuñalamiento de Consuelo responde, según el autor, a sus fantasías sexuales, que le impulsaron a cometer el crimen al sentirse rechazado por la joven.

LA DETENCION

Cuando se produjo la detención de Ismael Velázquez, la duda que quedó en el aire fue la de encontrar un móvil que le hubiera impulsado a cometer el crimen, pues su puesta a disposición judicial, fue provocada por varias contradicciones en su declaración. El asesino puso excesivo celo en la posibilidad de que encontrasen alguna huella suya en el lugar del crimen, por lo que confesó a algunos amigos, y a su esposa también, que el día de los hechos estuvo en el domicilio de Consuelo, pero a cada uno de ellos le fue dando una versión diferente. Le recomendaron que se buscara un abogado y acudiera a la Guardia Civil a contarle. Al comprobar la declaración de Ismael



Ismael Velázquez, ha sido condenado a 20 años de prisión, por el asesinato de Consuelo Pozuelo en el 2002

Fotografía
Cano
Todo en Fotografía y Video

c/ Santa Ana, 2
Tlf.-Fax. 926 898 092

13670 Villarrubia de los Ojos
Ciudad Real